



Herzlich Willkommen
Präsentation Ostbevern Touristik e.V.
2. Juni 2016



Übernachtungszahlen verdoppelt

Arbeitsgemeinschaft „Parklandschaft Kreis Warendorf“ schreibt Erfolgsgeschichte

Von Marion Bulla

FÜCHTORF. Eine besonders schöne Kulisse hatte sich die AG „Parklandschaft“ für ihr alljährliches Treffen ausgesucht hatte. Myriam Freifrau von Korff empfing die Gäste auf Schloss Harkotten.

Bei den Gesprächen wurde deutlich, dass sich im Kreis viel getan hat in Sachen Tourismus. Das ist nicht zuletzt der touristischen Arbeitsgemeinschaft „Parklandschaft Kreis Warendorf“ zu verdanken. Sie wurde vor 25 Jahren aus der Taufe gehoben.

»46,8 Millionen Euro sind allein durch die statistisch erfassten Übernachtungsgäste erzielt worden.«

Dr. Olaf Gericke

Die Mitglieder wollten damals zeigen, dass der Kreis Warendorf nicht nur durch seine lange Pferdetradition besticht, sondern auch landschaftlich und kulturell viel zu bieten hat. Die Initiatoren schicken die Touristen seither mit aktualisierten Karten, Katalogen und Flyern auf Entdeckungsreise. Damit sie gefunden werden – die wunderschönen Ecken.

Landrat Dr. Olaf Gericke berichtete von einer Erfolgsgeschichte, die seither geschrieben wurde. So sei die



Machen sich für den Tourismus im Kreis Warendorf stark: Die Arbeitsgemeinschaft „Parklandschaft Kreis Warendorf“ zog in geschichtsträchtiger Kulisse auf Schloss Harkotten Bilanz und gab einen kleinen Ausblick auf die neue Saison. Foto: Bulla

Zahl der Übernachtungen von knapp 220 000 auf fast 400 000 gestiegen und somit so gut wie doppelt so hoch.

Auch in Sachen Freizeit- und Übernachtungsmöglichkeiten habe sich viel getan. Ob Touristen das Umland auf der Pferderoute, der Fahrradrouten oder zu Fuß die 100 Schlösser erkunden möchten – den Möglichkei-

ten sind kaum Grenzen gesetzt.

Gericke sprach ebenso von den Umsätzen, die die Tourismusbranche im vergangenen Jahr erwirtschaftet hatte. „46,8 Millionen Euro sind allein durch die statistisch erfassten Übernachtungsgäste erzielt worden.“ Auch der Tagestourismus sei ein wichtiger Wirtschaftsfaktor. Man

könne von 7,1 Millionen ausgehen, die einen Umsatz von 180 Millionen Euro ausmachten. Das ergebe einen Gesamtumsatz von beachtlichen 226 Millionen Euro.

Das Münsterland sei zudem bei den Radtouristen nach Bayern auf Platz zwei der beliebtesten Regionen in Deutschland vorgerückt.

Der Kreis Warendorf hat

sich darüber hinaus bereits durch bessere Vernetzung, dem neuen Internetauftritt und der Optimierung bestehender sowie Schaffung neuer Angebote weiter positioniert. Konkrete Projekte wie die 100-Schlösser-Route, den EmsRadweg sowie die Warendorfer Reitroute werden kontinuierlich weiter entwickelt.

25 Jahre Touristische
Arbeitsgemeinschaft
Kreis Warendorf kurz! TAG



- Anstieg der Zahl der Übernachtungen von seinerzeit 220.000 auf 400.000
- 46,8 Mill. Euro Umsatz p.a. allein durch statistisch erfasste Übernachtungsgäste des Kreises WAF
- Gesamtumsatz von 226 Mill. Euro p.a.





- Das Münsterland liegt bei den Radtouristen nach Bayern auf Platz 2 bei den beliebtesten Regionen in Deutschland



- An diesen Wachstumszahlen ist auch die Gemeinde Ostbevern beteiligt.
- So haben wir z. B. eine Steigerung der Anzahl der Ferienwohnungen und -häuser von 50% allein in den letzten 4 Jahren verzeichnen können.



- Vier Anbieter davon liegen im hochklassigen 4 Sterne Bereich
- Sechs Anbieter im 3 Sterne Bereich
- Insgesamt 20 Ferienwohnung/haus Anbieter
- Drei Privatpensionen
- Vier Hotelbetriebe





Schwerpunktthema ist in Ostbevern nach wie vor das Fahrradfahren

- Noch heute sind die, bei Vereinsgründung installierten, Biberrouen beliebte Radrundtouren für die Gäste des Ostbevern Touristik e.V.



Wichtig für den wirtschaftlichen Aspekt des Tourismus sind besonders die Fernradwege bzw. Themenradwege. Statistiken ergeben, dass ein Tagestourist 32,50 Euro am Ausflugsziel lässt.

- 100 Schlösser Route
 - Friedensroute
 - Grenzgängeroute
- 



Von insgesamt 11 Premiumrouten im Münsterland führen lediglich 3 durch Ostbevern.

Aus diesem Grunde ist es sehr wichtig, die Entwicklung auf und entlang dieser Routen zu unterstützen und sie touristisch auf dem aktuellsten Stand zu halten.



Grenzgängerroute Eröffnet 2010 –
Premiumroute,
4 Sterne Klassifizierung ADFC, 04.11.2015





- Aus der Idee 2008, in den Ferienwochen ein attraktives Angebot für Feriengäste zu schaffen, entstand der „**Sommersandkasten**“
- heute eine beliebte Veranstaltung für alle Ostbeverner und unsere Gäste
- Aktuell verlängert um 2 Wochen
vom 7.7.2016 – 25.08.2016



Darüber hinaus entstand durch die Angebote, die sich über Jahre bei unseren Gästen bewährt haben, der neue Flyer

Entdecken Sie Ostbevern

Diese Führungen für Einzelpersonen und/oder Gruppen werden auch rege von den Ostbevernern bebucht.



Auch in 2016 findet wieder und bereits zum 18. Mal nicht nur

„Über die Mauer geschaut“ statt.

Diese Veranstaltung hat im gesamten Zeitraum Ostbevern rund 30.000 Besucher beschert.



Museum d. historischen Waschtechnik



- Die Ausstellung im Brock erfreut sich seit 2015 wieder steigender Beliebtheit.
- Besonders die Pauschale mit einem Ortsspaziergang und einem gemütlichen Kaffeetrinken im Speicher wird durch Empfehlungen weiter getragen.





Der Winterzauber entwickelte sich, als die Frage anstand:

„Was wird aus dem Weihnachtsmarkt?“

In diesem Jahr bereits zum 3. Mal und auch hier aus aktuellem Anlass mit Verlängerung

Vom 24. November bis 22. Dezember 2016

Auftaktveranstaltung „Eisstock-Gaudi“





- Der Ostbevern Touristik e. V. bedankt sich für Ihre Aufmerksamkeit und wünscht Ihnen allen einen schönen Sommer vielleicht auch mit dem einen oder anderen Angebot aus unserer neuen Broschüre.
- Bitte bedienen Sie sich.

